
Siracusa. Appello al ministro
Orlando  dopo  la  nuova
aggressione in carcere: "più
agenti a Cavadonna"
“Esprimo  la  mia  solidarietà  all’agente  di  polizia
penitenziaria aggredito ieri nel carcere di Cavadonna”. La
parlamenta Sofia Amoddio (Pd) torna a segnalare “l’ennesimo
episodio di violenza dovuto al sovraffollamento carcerario e
al  sottodimensionamento  del  personale  di  polizia
penitenziaria”.
Nel 2017, anche grazie al suo impegno in Commissione Giustizia
della  Camera,  furono  assegnate  alla  casa  circondariale  di
Cavadonna  35  nuove  unità  di  polizia  penitenziaria.  “Ma
nonostante questo, la carenza di organico non è stata del
tutto eliminata. Per questo motivo ho scritto al ministro
Orlando affinché, in attesa del Fondo per l’attuazione della
riforma del processo penale e dell’ordinamento penitenziario,
che stanzia svariati milioni di euro per il triennio 2018-2020
e  prevede  assunzioni  straordinarie  nel  corpo  di  polizia
penitenziaria, il Ministero possa intervenire da subito per
colmare la carenza di organico per soddisfare le esigenze di
sicurezza e vigilanza del nuovo padiglione del carcere”.
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